



Reconoce García Harfuch problemática de seguridad en reunión con diputados

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la Cámara de Diputados se dio una reunión entre el titular de la Secretaría de Seguridad del Gobierno Federal, Omar García Harfuch y los integrantes de la Jucopo. En el encuentro se habló de la estrategia de seguridad del actual gobierno, así como de las reformas propuestas por la presidencia para darle más facultades y fortalecer a la Secretaría de Seguridad. El coordinador de Morena y presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal** señaló que Harfuch reconoció que en el país hay una problemática en esa materia que debe atenderse y resaltó que se estaba recuperando la coordinación interinstitucional con policías municipales, estatales, ministerios públicos y fiscalías.

https://drive.google.com/file/d/1xac_u8UGs_bSIhveTOxRCtz-lqQR5KRg/view